
平成２８年度第１回「塙町地域公共交通活性化協議会」議事録 

 

日時 平成 28年 5月 24日（火）午後 2時 

場所 塙町農村勤労福祉会館 1Ｆ 大研修室 

出席委員：13名(代理出席 1名)・ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ：1名 

引率者：2名（別紙のとおり） 

 

（進行：白石課長） 

１． 開会（白石課長） 

２． 委嘱状交付 

町長代理で副町長より、代表で「福島交通株式会社 白河総括営業所長 磯貝憲一委

員」に交付された。 

３． 会長あいさつ 

４． 議事 

園部会長が議長となり議事を進めていった。 

（鈴木主査より報告） 

(１) 報告第 1号 平成 27年度事業報告について 

(２) 報告第 2号 平成 27年度塙町地域公共交通活性化協議会収支決算 

及び会計監査報告について 

報告第 1 号及び第 2 号についてまとめて報告を行い、監事の鈴木岳委員が会計監

査報告を行った。 

※質問なし 

報告第 1号及び議案第 2号について承認された。 

（鈴木主査より説明） 

（３）議案第 1号 副会長及び監事の指名 

  ・事務局：要綱より副会長及び監事の指名について抜粋して説明 

 会長より 

  副会長に「塙町老人クラブ連合会 会長木村澄男氏」 



 監事に「有限会社塙タクシー 代表取締役 鈴木岳氏」 

    「塙町婦人会 会長 遠藤勢子氏」を指名し、いずれも承認された。 

 

（４）議案第 2号 塙町地域公共交通活性化協議会設置要綱の改正（案)について 

（５）議案第 3号 平成 28 年度事業計画（案）について 

（６）議案第 4号 平成 28 年度塙町地域公共交通活性化協議会収支予算（案）に 

ついて 

    質疑・応答 

園部会長） 吉岡先生から、地域公共交通網形成計画などについてあればお願いし 

ます。 

吉岡委員） 時代が変わってきて、少子化や高齢化により人口が減り市街地の人 

口密度が減り、空き家も増えた。このままでいいのか？と言うことで、 

網の目のように作って行こう、公共交通が分散しているのを集約し密 

度を高めましょう、市街地の形成状況を踏まえて計画を立てましょう、 

人口密度を踏まえて計画を作りましょう。と言うのが、地域公共交通 

網形成計画である。 

 

事務局より議案第 2号、第 3号、第 4号について提案をし、いずれも承認された。 

 

５． その他 

６． 閉会（遠藤委員） 

（閉会） 


